

## **Zeitreise**

Als ich in Marokko war, habe ich im Kindergarten viele Arbeiten gemacht.

Nachdem ich acht Jahre verheiratet war, kam ich in die Schweiz. Aber es war nicht einfach, weil ich nicht gut Deutsch konnte und ich wünschte mir, dass mit meiner Familie alles gut geht. Jetzt bin ich mit meiner Töchtern Jasmin, Aixa und Lina glücklich. Sie sind in meinem Herzen. Ich träume von meinen Kindern. Hoffentlich werde ich bald eine Arbeit finden. Dann kann ich Geld sparen und eine schöne Reise machen.

F. R.

## **Zeitreise**

Vor zwanzig Jahren kam ich in die Schweiz und es war sehr schwierig, weil ich nicht Deutsch konnte. Deswegen fand ich auch keine Arbeit.

Nach zwei Jahren besuchte ich einen Deutschkurs. Ab dieser Zeit hatte ich langsam kommunizieren gelernt. Dadurch hatte ich viele Personen kennen gelernt.

Eines Tages telefonierte mir meine Kollegin und fragte mich, ob ich noch Arbeit suchen würde. Daraufhin durfte ich einen Tag lang in einer Firma schnuppern gehen. In der darauffolgenden Woche konnte ich, mit einer Festanstellung, zu arbeiten beginnen. In dieser Firma arbeitete ich während sechzehn Jahren.

Heute arbeite ich in einem Alters- und Pflegeheim. Meine neue Arbeit ist sehr interessant und die Heimbewohner machen immer wieder Lustiges.

V. T.